

Medienmitteilung

Die Tertianum Gruppe setzt den Fokus auf eine regionale Organisation

Zürich, 16. Dezember 2020 – Nach dem Verkauf der Tertianum Gruppe an Capvis AG und der Umstellung der Organisationsstruktur mit den beiden COOs, Marianne Häuptli, Deutschschweiz und Nicolas Croгнаletti, Westschweiz und Tessin, konnten die noch offenen Positionen der Regionenleitungen besetzt werden.

Nach der Reorganisation im April 2020, wurde die Organisation der Tertianum Gruppe unter CEO Luca Stäger weiter verfeinert. Für das operative Geschäft zeichnen die beiden COOs Marianne Häuptli (Deutschschweiz) und Nicolas Croгнаletti (Westschweiz und Tessin) verantwortlich. Die 82 Betriebe, sind neu auf sechs Regionen verteilt. Jede Region wird von einem Regionenleiter direkt betreut. «Mit dieser Struktur gewinnen wir an Effizienz, sind noch näher bei unseren Gästen und für die weitere Expansion gerüstet», lässt sich Luca Stäger zitieren. Die Tertianum Gruppe, die in der ganzen Schweiz vertreten ist und 82 Residenzen sowie Wohn- und Pflegezentren betreibt, ist das grösste Unternehmen für Wohnen und Leben im Alter ist. Mit dem regionalen Fokus kann noch mehr auf die Bedürfnisse der Gäste und ihrer Angehörigen gelegt werden.

Neu sind die 13 Residenzen in der deutschen Schweiz in einer Einheit zusammengefasst und werden von Dr. Doris Armellini geleitet. Die 13 Wohn- und Pflegezentren im Kanton Zürich wurden in der neu geschaffenen Region Zürich zusammengefasst. Der neue Regionenleiter Wohn- und Pflegezentren Zürich heisst Stefan Keel und trat seine Stelle am 1. November an. Die Ostschweizer Wohn- und Pflegezentren leitet René Alpiger. Regionenleiter Roger Zintl verantwortet für die Betriebe im Mittelland.

TERTIANUM

Unter der Leitung von COO Nicolas Crognaletti stehen die Residenzen und Wohn- und Pflegezentren in der Romandie und im Tessin. Am 1. September übernahm Dimitri Mocellin die Leitung der Betriebe in den Kantonen Waadt, Neuchâtel, Jura und Berner Jura. Stefan Brunner ist zuständig für die Regionen Wallis und Tessin.

Über die Tertianum Gruppe

www.tertianum.ch

Die Tertianum Gruppe engagiert sich als private Dienstleisterin im Bereich Leben, Wohnen und Pflege im Alter. Zur Tertianum Gruppe zählen heute 13 Residenzen und 69 Wohn- und Pflegezentren in der ganzen Schweiz. In aktuell 1'800 Appartements und Wohnungen und in über 3'300 Pflegezimmern werden die Gäste der Tertianum Betriebe liebevoll und bedürfnisgerecht betreut. Dabei steht die Gesundheitsförderung und professionelle Pflege an oberster Stelle. Um das Wohl der Gäste kümmern sich rund 5'000 Mitarbeitende. Tertianum bildet in ihren Betrieben jedes Jahr 450 Lernende in 14 verschiedenen Berufen aus.

Seit März 2020 ist die Tertianum Gruppe ein Unternehmen der europaweit aktiven Schweizer Beteiligungsgesellschaft Capvis AG mit Sitz in Baar.

Für weitere Informationen:

Marie-Françoise Ruesch
Leiterin Kommunikation & Markenführung
043 544 15 15, kommunikation@tertianum.ch